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ВЫШЕ ТЕМПЫ 
ХЛЕБОЗАГОТОВОК!

Выполнение плана хле
бозаготовок является пер
вой заповедью колхозов. 
Первый намолоченный хлеб 
должен сразу же после 
суш ки и сортировки еда 
ваться государству.

М ежду тем заготовки хле
ба в округе развертывают
ся  неудовлетворительно. 
Колхозы Микояновского 
района до си х пор не сда
ли ни одного центнера зер
на государству; та же ис
тория и в Ларьякском рай
оне. В едущ ие сельскохо
зяйственные районы окру
га—Самаровский и Кондин
ский—хлебосдачей серьез
но не занимаются. Хлеба 
намолочено уж е порядочно, 
но он осел в колхозных ам
барах, складах и на токах. 
По данным на 10 сентября, 
В Кондинском районе име 
ется намолоченного зерна 
свыше 5,000 центнеров, а 
сдано государству только 
485 центнеров. Спрашивает
ся, когда ж е руководите
ли этого района думают за
няться всерьез хлебосда
чей? Этот вопрос мы впра 
ве задать руководителям и 
Самаровского района, сда
вшего всего 338 центнеров, 
тогда как в колхозах намоло
чено более 250 тонн зерна.

Исключительно плохо по
ступает натуроплата за ра
боту МТС. Так, например, 
по Самаровскому району 
поступило натуроплаты  
около 20 центнеров. Кол
хозы, обслуживаемые Кон- 
динекой МТС, до сего вре
мени не сдали ни килограм
ма зерна в счет натуроила-

ботясь о скорейшем по
ступлении натуроплаты, 
ставят под угр озу  даль
нейшее финансирование 
машинно-тракторных стан
ций и получение нарядов 
на горючее.

Уполномоченные Нарком- 
зага по округу и районам 
крайне неоперативно руко
водят хлебозаготовками. 
Все еще имеет место безо
бразная постановка учета  
и отчетности со стороны  
уполномоченных Наркомза- 
га на важнейшем участке 
порученной им работы 
—хлебосдаче.

Надо заметить, что и ры
боловецкая кооперация, ко
торая в нашем округе вы
полняет функции Загот- 
зерно, не только не орга
низует заготовку и прием
ку хлеба, но даже не тре
бует от своих приемных 
пунктов своевременной опе
ративной отчетности.

Темпы хлебозаготовок 
должны быть немедленно 
усилены. В момент, когда 
государство прилагает все 
усилия к тому, чтобы бы
стрее залечить раны, на
несенные стране войной, 
затяжка хлебосдачи являет-

Успех достигается 
правильной организацией 

труда

ся совершенно нетерпимой.

Повысим темпы хлебоза-1бригады  
готовок, быстрее рассчита
емся с государством по

„  хлебу и тем самым сделаемты. Не лучш е положенво :новы"й вклад в дело
и в остальных МТС о к р у-! дегшя могущ ества нашей 
га. Директора МТС, не за- великой Родины!

Слаженно и четко рабо
тает рыболовецкая бригада 
Семейкинского колхоза под 
руководством тов. Мирюги- 
на. Взятые социалистиче
ские обязательства рыбаки 
выполняют с честью. Еже
дневно на приемный пункт 
они сдают по 200 —300 ки
лограммов первосортной  
рыбы. У спех работы брига 
ды зависит от правильной 
постановки труда. Лов ры
бы они организовали круг
лосуточно. Если стрежевой 
невод вывешивают суш ить, 
то в ход пускают малый 
невод, которым добывают 
по 100— 150 кгр. рыбы в 
день. Рыбаки Балхутов, 
Добрынин, молодые рыбач
ки Созонова Физа, Южако- 
ва Д у ся  показывают образ
цы самоотверженного труда  
на лову.

Рядом с семейкинскими 
рыбаками работает рыболо
вецкая бригада Цингалин- 
ского колхоза. Темны рабо
ты у  нее очень низкие. 
Бригадир т. Пуртов у  ры
баков не бывает. За все л е
то он приезжал на место 
лова только два раза, да и 
то постоял в сторонке в 
качестве наблюдателя. Два 
невода.имеющиеся в брига
де, за период летней п у 
тины приведены в негод
ность. Рыбаки недовольны  
бригадиром Пуртовым, ко
торый не руководит по 
настоящему работой своей

Обеспечим скоту сытую 
и теплую зимовку

ШКОЛА РАБОЧЕЙ МОЛОДЕЖИ
В с. Самарово с  15 сен

тября начинает работу ве
черняя школа рабочей
молодежи, 
ся запись

Производит- 
в 4 —5—6 —7

классы.
Занятия будут проходить 

в семилетней школе №2 по 
улице Свободы.

■*» <•: Г*

Ф. Валин.

П еревы полнили  
годовой п л ан  

рыбодобычи

К рестьяне села Т абаны , Б рич анского р а й о н а , Б ельц к ого  
у езд а , М олдавской ССР, в езу т  х л еб  государств у. К годов щ и н е  

о св о б о ж д ен и я  М олдавии крестьяне этого села полностью  в ы 
пол нил и  свои обязательства ио поставкам  зер н а  государству . 

®ото Б. Неверова. Фотохроника ТАСС-

Ларьякский рыбозавод за 
нимает первое место среди  
рыбозаводов округа. К 10 
сентября годовой план ры
бодобычи выполнен им на 
89,6 процента. Многие кол
хозы, обслуживаемые этим 
рыбозаводом, успеш но спра
вились с годовым заданием  
и ведут сейчас лов рыбы 
сверх плана.

На 110,4 процента выпол
нил годовой план рыбодо
бычи колхоз им. Ворош и
лова (ю. Сабун— Пос, Толь- 
кинского совета). Охтиур- 
ская рыбартель имени Ста
лина перекрыла годовое за
дание на 10 процентов. 
Колхоз „Охотник*4 (ю. Па- 
нас, Ларьякского совета) 
выполнил годовой план на 
108 процентов. Значитель
но перевыполнили свои го
довые задания по лову ры
бы Корликовский колхоз 
„Луч Севера**, Лапчинский 
колхоз „Большевик*1.

Сейчас перед колхозами ок
руга стоит (аашейшая задача— 
образцово подготовиться к зи
мовке скота. От решения этой 
задачи зависит тсө дальнейшее 
развитие животноводства я по 
вышевие его продуктивности.

Однако, в Кондинском и 
Лау ьнкском районах повторяют
ся прошлогодние сшвбки; там 
беспечно относятся в заготовке 
кормов и к подготовке зимних 
помещений для колхозного ско
та. Колхозы Кондинского рай
она план накопления кормов 
выпелзили только .на 80,8 про
цента, а колхозы Ларьякского 
райов*—на 84 процента. Са 
маровсквй район, хотя и пере
выполнил в целом план заго
товки кормов, но по отдельным 
колхозам, как напрвм-ф, «Рав 
нина» (пос. Луговой) план се
нокошения выполнен всего лишь 
на 80 процентов.

Очень мало уделяется вни
мания заготовке такого высоко
ценного витаминного белкового 
корма, как салос, план заго 
товки которегч сорвав. В кол
хозах Ларьякского района план 
закладки сзлсса выполнен на 
9,4 процента В колхозах Коп- 
динского района затожено си
лоса 23,1 процента, в колхо
зах Сургутского района—27,7 
процента.

Во многих рзйоэах крайне 
беспечно отнеслись к ремонту 
животноводческих помещений. 
В колхозах Сатыганского и 
Леушивекого сельсоветов Кон 
донского района. имеющих 
крупнейшие в округе жавог- 
новодч скве фермы, не подго 
тов л ей а к гиме ни одна живот
новодческая постройка. Т.1кве 
же факты имект место в в 
большинстве колхозов других 
районов округа.

С подобной беспечностью на
до покончить без всякого про
медления. Заведующие райзем- 
отдедами, председатели колхо
зов все работники сельского 
хозяйства должны тв*рю пом
нить, чго переход к стойлово
му содержанию скота налагает 
на них большую ответствен
ность. |

Дальнейший рост 
скота требует полного обеспе
чения скота грубыми и сочны
ми кормами, необходимым ко
личеством концентратов.своевре
менной подготовки теплых по
мещений для животных, осо
бенно для молодняка. Нужно 
учесть, что остаются считан
ные дни пастбищного содержа
ния животных.

Первейшей задачей руководи
телей земельных органов, кол
хозов, специалистов и всех ра 
ботеиков животноводства долж
на быть забота о правильном, 
равномерном использовании 
кормов с первого дня стойлово
го содержания скота.

Необходимо создать ко
миссии по проверке готовности 
колхозов к стойловому содержа
нию скота, в составе предста
вителя исполкома райсовета, 
председателя колхоза и заведу
ющего фермой.

Комиссии должны провести 
точный учет всех кормор, при

крепить по видам и группах 
животных, определить сроки и 
порядок скармливаввя каждого 
вида кормов но ра^аботанному 
плану, строго экономя корма; 
подвезти до санчого пути к фер
мам не менее одной трети годо
вой нормы кормов. Колхозы обя
заны максимально использовать 
все кормовые ресурсы. Надо ко
сить отаву, силосовать ботву 
овещей, своевременно убрать 
корнеплоды на прйфермских 
участках. В соответствии с ус
тановленным кормовым планом 
надо в каждом колхозе передать 
бригадиру животноводства необ
ходимые корма ва ьесь стойло
вый период.

Необходим) проверить в каж
дом колхозе состояние животно
водческих помещений, устано
вить объем переходящего стро
ительства и количество построек, 
подлежащих ремонту, оргавизт- 
вать строительные бригады из 
числа работников животноводче
ских ферм и колхозных плот
ников. Следует широко практи
ковать межколхозные строитель
ные бригады. Нужно оборудо- 
ват помещевия для скота кор- 

: мушками, яслями, корытами для 
1 водопся, стойлами. Особое вни
мание должно быть уделено под
готовке помещения для молодня
ка, рождающегося в ссеение и 
зимние месяца года.

Обеспечение молодняка луч
шими кормами, теплыми и су
хими псмощениями, ликвидация 
обезлич и в ухою—главнейшее 
условие аолного сохранения мо
лодняка.

Д) начала стойлового перио
да необходимо провести ветери
нарно-зоотехнический осмотр 
всего скота, выделить больно Я 
скот в отдельные помещения и 
создать ему улучшенные усло
вия содержания и ухода. До 
наступления отрезков следует 
провес га тщательную Д’зиифзк- 
цзю всех животноводческих по
строек.

Н 4до выделить в особую груп
пу всех члемезянх жиштннх, 
закрепить от та лучшзми дояр
ками и теллшщамя, составить 
для этой гр у н т  с юга ипдвни- 

поголобья I дуальные суточные кормовые 
рапионы, организовать ежеднев
ный учет получаемой продукции, 
В соответствии с уставом арте
ли в каждом колхоза на то уком
плектовать животноводческие 
бригады и закрепить их за фер
мами, определить твердый рас
порядок дня, строго проводить 
его в жвзпь.
Работники животноводства дел- 

жаы неустанно овладевать зва
ниями по своей специальности. 
Для этого нужно в каждом кол
хозе составив план учебы и 
оргашшвать сдачу зоотехниче
ского минимум» доярками, те
лятницами и другими работника
ми животнсвп детва.

На борьбу за обеспечение 
скота сытой и теплой зимовкой 
необходимо поднять всю массу 
колхозников с тем, чтобы до
биться выполнения и перевы
полнения плана развития жи
вотноводства.

Э. Фрейбер г,
ВИЛЬНО распределить ЕХ И за-1 ст. зоотехник окрзекотдела

123 килограмма
КОНДИНСЩпо телеграфу). 
Ученик второго класса  
одиннадцатилетний Петя 
Тарлин наловил удочкой и 
сдал государству в течение

рыбы на удочку
августа 123 килограмма 
рыбы. В ся эта рыба сдана  
Петей Тарлиным в счет  
плана родного Амнинского 
колхоза. Перевалова.
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Совещание по пропаганде 
и агитации в Центральном 

Комитете ВЛКСМ
В ЦК ВЛКСМ состоя

лось совещание секретарей  
обкомов, крайкомов, ЦЕС 
комсомола союзных рес
публик, посвященное воп
росам пропаганды и агита
ции.

Совещание обсудило воп
рос, как выполняется поста
новление ХШ  пленума ЦК  
В Л К С М о политическом  
образовании комсомольско
го актива, комсомольцев и 
молодежи. Были заслуш а
ны доклады секретарей об
комов: Минского— т. Коноп- 
лина, Челябинского—т. Со
коловой и секретаря Л е

нинградского горкома ком
сомола т. Октябрьской.

В заключение на совеща
нии выступила секретари 
ЦК ВЛКСМ т. т. Н. А. 
Михайлов и О. П. Мишако- 
ва.

Редактор „Правды" тов. 
Поспелов, академики Ми
тин и К еллер, профессор  
Васецкин и други е прочли 
для участников совещания 
ряд лекций по вопросам 
истории партии, экономики 
и международного положе
ния.

(ТАСС).

З^а р у б е ж о м  

ПЕРЗСЕ ЗАСЕДАНИЕ СОЮЗНИЧЕСКОГО СОВЕТА ПО АВСТРИИ
КОММЮ НИКЕ

СНОВА ВПЕРЕДИ
Образцово трудилось на 

заготовке сена в Батовском 
колхозе звено Еостериной  
Клавдии Егоровны. Секле- 
тннья Степановна, Анаста
сия Федоровна и Анастасия  
Ефимовна Куклины еже-

РАСХИТИТЕЛЕй Р Ы Б Ы -  
К ОТВЕТУ

Приемные пункты Сама
ровского консервного ком
бината много растранжири
вают рыбы ве по назначе
нию. Командам и пассажи
рам, едущ им на катерах и

I плашкоутах, „добрые" при- 
1 емщики отпускают рыбы 
сколько угодно.

выработки на 100-200 про 
центов. Этнми работница
ми законно гордится кол
хоз, так как их честный 
труд помог вовремя и пол
ностью заготовить сочные 
корма для скота.

Сейчас звено т. Костери- 
ной переведено на хлебо
уборку. II здесь эти кол
хозницы выполняют еж ед
невно нормы на 150 и бо
льше процентов. Снова зве
но т .  Костериной являет
ся  передовым.

Микрюхов.

Например, 26 августа ко
манда и пассажиры катера 
„Стахановец" на Базьянов- 
ском приемном пункте по
лучили 50 килограммов све
жей рыбы. Не стесняются  
растранжиривать рыбу и 
на Саргатском приемном 
пункте.

Надо привлечь к ответ
ственности расхитителей  
рыбы.

В. Бирюков.

П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю

ЧЕГО НЕ ЗАМЕЧАЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 
КОЛХОЗА?

Летом прошлого года овец 
в Саргачах держали в 
хлевах. Нынче председа
тель колхоза ЕСудряшев 
предложил жителям под- 
угрозой штрафа отправить 
овец на сор за 3 километра от 
деревни, видимо, боясь по
трав полей. II что же выш
ло? 23 августа волки пере

резали 26 овечек, а семе
рых овец так поранили, что 
их пришлось дорезать.

А вот то, что лошади гу
ляют по полям и травят по
севы, этого ЕСудряшев ни
как не замечает. Надо 
председателю колхоза нау
читься глядеть, как гово
рится, в оба.

Кузнецов.

ГДЕ ЖЕ ПРЕМИЯ?
Хорошо поработало звено 

юных рыбаков в Зенковском 
колхозе им. Розы Люксем
бург. За это юным ловцам 
была обещана премия — 2 
брезентовых костюма и 4 па
ры нижнего белья. Прошло 
2 месяца, а юные рыбаки 
все ещ е в е получили пре
мии.

Неужели председатель 
колхоза т. Ярков и предсе
датель рыбкоопа т. Поспе
лов не понимают, что им 
надо выполнять свои обе> 
щания? Или они руковод
ствуются правилом— „обе
щанного три года ждут"?

Юров.

ВЕНА, 12 сентября, (ТАСС). 
11 сентября в Вене состоялось 
первое заседание Союзническо- 
го совета по Австрии, на ко
тором присутствовали в каче
стве военных комиссаров глав
нокомандующие союзными окку
пационными войсками в Ав
стрии: от СССР Маршал Со
ветского Союза И. С. Конев, 
от Соединенного Королевства 
Великобритании и Северной 
Ирландии — генерал-лейтенант 
сэр Ричард Маккрири, от Сое
диненных Штатов Америки — 
генерал Марк Кларк, от Фран
ции—корпусной генерал Бету ар.

По просьбе своих коллег пред
седателем заседания был 
Маршал Советского Союза Ко
нев. В заседании принимали 
участие заместители военных 
комиссаров и их политические 
советники.

Было решено, что председате
ли Союзнического Совета по 
Австрии будут меняться через 
месяц, начиная с 15 сентября 
1915 года.

Союзнический Совет учредил 
Исполнительный Комитет Со
юзнической Комиссии по 
Австрии, состоящий из замес
тителей союзных военных ко
миссаров, а также межсоюзни
ческую комендатуру в гор. Вена 
в составе советского, британ
ского, американского и фран
цузского военных комендантов.

Имея в виду неотложную не
обходимость экономического 
воссоединения всей Австрии, Со
юзнический Совет принял ре

шение о разрешении в принци
пе в ближайшее время свобод
ного передвижения по всей Ав
стрии представителей австрий
ских торговых фи >м, предпри
ятий, организаций, а также 
беспрепятственного движения 
железнодорожного, автомобиль
ного и гужевого транспорта по 
всей территории Австрии Совет 
решил восстановить и ввести в 
действие по всей Австрии меж
дугородную телеграфную связь. 
Союзнический Совет поручил 
Исполнительному Комитету 
представить предложения для  
проведения в жизнь указанных 
мероприятий в ближайшее вре
мя.

Совет рассмотрел вопрос о 
политических партиях в Ав
стрии и разрешил осуществлять 
деятельность существующим ан
тифашистским демократичес
ким партиям Австрии—социали
стической, коммунистической и 
народной—на всей территории 
Австрии.

Совет утвердил новые повы
шенные нормы продовольствен
ного снабжения города Вены, 
которые будут введены с 23 сен
тября 1915 года.

Члены Союзнического Совета 
подписали обращение к австрий
скому народу, официально об’я- 
вляющее об учреждении Союз
нической Комиссии и о том,что 
Союзнический Совет принял на 
себя верховную власть б Австрии 
по вопросам, касающимся А в
стрии в целом, начиная с 11 сен
тября 1915 года.

Конгресс английских тред-юнионов

ДЕНЬГИ БЕРУТ, А КОРОВ НЕ ПАСУТ
Граждане села Самарово 

сдают свой скот на выпас 
промартели „Пламя". Пла
тят они за это по 35 р у б 
лей и по- литру молока в 
месяц с каждой коровы. 
Артель получает ежеме
сячно по 10— 12 тысяч 
рублей дохода.

Однако, пастьба органи

зована так безобразно, что 
коровы теряются у  некото
рых граждан по 5 —7 и да
же 10 суток.

Самаровскому сельсовету  
надо потребовать от пром 
артели „Пламя", чтобы был 
наведен порядок в пастьбе 
скота.

К. Корепанов.

БЛЭКПУЛ, 11 сентября, 
(Спец. корр. ТАСС). И  а заседа
нии конгресса тред-юнионов 
10 сентября выступил профес
сор Ласки, приветствовавший 
конгресс от имени лейборист
ской партии.

Подлинным результатом этой 
войны,—сказал Ласки,—являет
ся наблюдаемое повсеместно 
неуклонное стремление простых 
людей всего мира к свободе и 
демократии. Эта война выиг
рана простыми людьми и не в 
последнюю очередь—простыми 
людьми Англии. Ласки призвал 
лейбористское правительство 
планировать смело и с реши
мостью выполнять свои планы. 
По его словам, провал двух пре
дыдущих лейбористских прави
тельств об‘ясняется их стрем
лением понравится своим про
тивникам. Они трепетали пе
ред неблагосклонной критикой 
консервативной печати. Под 
аплодисменты слушателей Лас
ки заявил, что большинство, 
на которое опирается нынеш
нее лейбористское правитель
ство, более чем достаточно 
для проведения всех необходи
мых мероприятий.

ИНОСТРАННАЯ ХРОНИКА
•  В связи с предстоящим 

празднованием в Югославии дня 
флота, в Сплит прибыло 16 судов, 
в большинстве своем военных. 
Прибывшие корабли были встре
чены огромными массами народа, 
которые бурно приветствовали 
Маршала Тито и югославский 
ф ют,

•  11 сентября специальный суд 
в Гакге приступил к слушанию

дела голландского - .квислинга* 
Макса Блокзийл. Это-первый 
процесс против предателя в Гол
ландии.

Прокурор потребовал смертно
го приговора.

•  Управление военного време
ни по контролю над ценами и 
торговлей сообщило, что с 10 сен
тября в Канаде снова вводится 
нормирование мяса.

•  По данным министерства 
труда США, в августе, главным 
образом, после капитуляции Япо
нии, было уволено 1.600ООО ра
бочих. Большая часть рабочих— 
1.400.000 человек—уволено с пред
приятий, выполнявших военные 
заказы.

Огромное количество рабочих 
не смогло найти новую работу. 
Уже подано около 1 миллиона 
заявлений на получение пособий 
по безработице.

•  В Югославии создана комис
сия по разработке проекта но
вой конституции. Председателем 
комиссии назначен профессор 
Белградского университета д—р 
Михаил Константинович.

•  Американский комендант в 
Баварии полковник Киган, при 
котором привлекались к работе 
нацисты и профашисты, заменен 
полковником Дальферсом. Про
изводится широкая реорганиза
ция аппарата американских влас
тей во всей оккупационной зоне 
США.Ласки призвал к поддержке 

профсоюзного движения, кото
рое не должно быть молчали
вым партнером при осуществле
нии предстоягцих задач и зая
вил, что „безответственные 
забастовки и обращенные к 
л е йбористскому права т ельст в у  
требования о повышении зара
ботной платы представляли 
бы собой акты, которые было 
бы трудно извинить'.

Ситрин выступил с заявле
нием по поводу закона о конф
ликтах в промышленности, соз- 
дающегоразличные препятствия 
на пути развития и расшире
ния профсоюзного движения.

На своем заседании 10 сен
тября конгресс одобрил также 
ряд других разделов доклада  
Генсовета, включая разделы, 
касающиеся конф пиктов между 
профсоюзами, работы отдела 
печати и организационных в.оп-

ЛОНДОН, 11 сентября.' КАПИТУЛЯЦИЯ ЯПОНСКИХ ВООруЖбННЫХ

К сообщению 
о самоубийстве Тодзио.

Сан-Франциско, 12 сентября. 
(ТАСС). Вопреки первоначальным 
сообщениям, радио Сан Фран
циско передает, чго бывший пре
мьер-министр Японии Тодзио, 
который пытался вчера покончить 
жизнь самоубийством, выстрелир 
в себя из револьвера, останется, 
по всей вероятности, жив. В аме
риканском военном госпитале в 
Иокогаме, куда был перевезем 
Тодзио, ему была сделана сроч
ная операция переливания крови 
и введен пенициллин. Врачи, об
следовавшие рану, заявили, что 
Тодзио останется жив. Сам Тод
зио согласился подвергнуться опе
рации без всяких протестов.

(ТАСС), Как передает агент 
ство Рейтер, конгресс тред- 
юнионов на второй день своей 
работы принял единогласно 
резолюцию, требующую, чтобы 
правительство пересмотрело 
план демобилизации.

Нота египетского правительства Англии о выводе английских 
войск из Египта

КАИР, 11 сектора (ТАСС).. воде английских войск из Египта 
Египетское правительство напра-1 й _
вило английскому правительству!11 на объединении Египта с Суда- 
ноту, в которой настаивает на вы-1 ном.

сил на острове Тимор
ЛОНДОН, 11 сентября.(Т АСС). 

Лондонское радио сообщает, 
что сегодня на борту австра
лийского военного корабля, 
»Морсби* была официально под- 
писана капитуляция японских 
вооруженных сил на острове 
Тимор, одна половина которого 
принадлежит Голландии, а 
вторая—Португалии.

Отв. редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.

К СВЕДЕНИЮ  ПРЕДПРИЯТИЙ, ОРГА
НИЗАЦИЙ И ЧАСТНЫХ ЛИЦ

В Ханты-Мансийске открыта окружная 
юридическая консультация Тюменской об
ластной коллегии адвокатов.

Консультация принимает поручения по 
ведению уголовных и гражданских дел в 
судебных и арбитражных органах; сос
тавляет заявления и жалобы, разрабаты
вает проекты договоров. Дает советы и 
заключения по налоговым, жилищным 
вопросам, трудовому законодательству, 
колюзно земельному праву. Осуществля
ет защиту интересов частных лиц в су
дебных процессах по уголовным делам.

Консультация временно помещается 
в доме Советов, одр. суд (ком. №9).

Прием посетителей с 10 часов утра 
до 1 часов дня, креке общевыходных дней.

Издательству газеты * Сталин-1 Ханты-Мансийской электростанции тре
ская трибуна* требуются: бух- < буютс-я на постоянную работу ввалифи- 
галтер, счетовод, машинистка,[бнровадаые счетоводы, кочеиры, сек-
завхоз, конюх. ретарь, завхоз.

Скоеырев Иван Александровмч.прожива 
ющий в поселке Ханты-Мансийск, уд Эя 
гельса № 4, возбуждает дело о разводе 
с его женой Скосыревэй Клавдией Пет 
ровной, проживающей тан же. Дело под 
лежит рассмотрению в народном суде 1 
участка Самаровского района, п. Ханты- 
Мансийск, ул. Революции, № 14, дом ео-

0плата по соглашению 

1—3

Учебно-курсовому комбинату Госрыб- 
треста требуются на постоянную работу: 
ст бухгалтер, секретарь-машинистка, 
завхоз, комендант, уборщицы, истонвяк, 
конюх, ьодовоз. Оплата по соглашению.

Нуждающимся может быть предостав
лена квартира. Сира виться: ул. Карла* 

•а, 3.
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